
СОДЕРЖАНИЕ

ФОРМАЦИИ. ЦИВИЛИЗАЦИИ. ГЛОБАЛИЗАЦИЯ

A.В. Гордон. Мультикультурность в парижском пригороде Обервилье	5
--	---

АФРИКА. БЛИЖНИЙ И СРЕДНИЙ ВОСТОК

Ешильташ М., Ёнджель Р. Безопасность, оборона и вооружение на Ближнем Востоке. (Реферат).....	38
---	----

ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ И ЗАКАВКАЗЬЕ

К.Б. Демидов. Афганистан : «война с террором» как ключевая причина новых проявлений терроризма. (Обзор)	55
---	----

ЮЖНАЯ, ЮГО-ВОСТОЧНАЯ И ВОСТОЧНАЯ АЗИЯ

С.Е. Сидорова. Народ-змеепоклонник на защите священных реликвий : Нагпур и сакральная география буддизма	74
--	----

Д.В. Михель, И.В. Михель. Лихорадка 1843 года и начало санитарных реформ в колониальном Гонконге XIX века	89
---	----

Е.А. Романова. Особенности развития российско-китайских отношений в области высшего гуманитарного образования в XXI веке на примере Института Конфуция РГГУ	106
---	-----

Е.А. Романова. Российско-китайское стратегическое партнерство в рамках ШОС на примере энергетического сотрудничества : новые подходы в XXI в.	114
--	-----

П.М. Мозиас. Урбанизация в Китае : прошлое и настоящее. (Обзор)	121
---	-----

В.Г. Самсонова. Перспективы российско-южнокорейского инновационного сотрудничества в эпоху COVID-19	156
---	-----

CONTENTS

FORMATIONS. CIVILIZATIONS. GLOBALIZATION

- Gordon A.V. Aubervilliers : Multiculturality in the Suburb of Paris 5

AFRICA. NEAR AND MIDDLE EAST

- Yeşiltaş M., Öncel R. Security, Defense and Armaments in the Near East. (Summary) 38

CENTRAL ASIA AND THE CAUCASUS

- Demidov K.B. Afghanistan : «The War on Terror» as the Key Priority of New Terrorism Events. (Review) 55

SOUTH, SOUTHEAST AND EAST ASIA

- Sidorova S.E. Sacred Relics under the Protection of Nagas : Nagpur and the Geography of Buddhism 74
 Mikhel D.V., Mikhel I.V. The Fever of 1843 and the Beginning of Sanitary Reforms in Nineteenth-Century Colonial Hong Kong 89
 Romanova E.A. Features of the development of Russian-Chinese relations in the field of higher humanitarian education in the XXI century on the example of the Confucius Institute of RSUH 106
 Romanova E.A. Russian-Chinese Strategic Partnership within the SCO on the Example of Energy Cooperation : New Approaches in the XXI b Century 114
 Mozias P.M. Urbanization in China: Past and Present. (Review) 121
 Samsonova V.G. Prospects for Russian-South Korean innovative cooperation in the era of COVID-19 156